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　8月22日夕刻、 
坂田県議が会長を 
務める県議会い業 
振興議員団一行は、 
ＪＡやつしろ山住組 
合長、八代市長中村
博生氏、氷川町長藤
本一臣氏らと共に
総理官邸を訪問し、
岸田総理にい草の
寝コザ、畳ベンチ、
い草オブジェ、総理
の写真入りのい草 
タペストリーを贈呈
し、坂田会長は、「い
草の空気浄化、保
湿、断熱性、芳香性
併せて、リラックス
効果、安眠効果を説明し、ゆっくり休んで頂いて、９月の組閣の
人事案を練り上げて頂くよう」進言しました。 岸田総理はニヤ
リとされ、「畳に触れると本当に心が癒される。新しい発想で、
日本の伝統文化である畳が世界中で愛用されるよう頑張っ
てほしい」と激励の言葉を頂きました。 

岸田総理に畳表の効能を
アピールする！

 8月22日午後、農林水産省大臣室に於いて、野村哲郎大臣に、熊本県い業振
興に関する要望書を、県議会い業振興議員団の坂田会長から手渡しました。
その中で特筆すべきは、お茶振興法、花きの振興に関する法律はあるのに、
日本の伝統文化の原点である、い草・畳の振興法がないのはおかしいではな
いか、早急に「い業と畳文化の振興に向けた特別立法制定」を始めて大臣に直
接要望しました。
 野村大臣からは、「振興法の必要性は充分認識します。産地の関係国会議員
等と連携を図り法制度に向けて努力します」とのお答えを頂きました。 

野村農林水産大臣へ
「い草・畳の振興に向けた特別立法」を直訴

 令和4年9月の台風14号は、泉町五家荘地区に甚大な被害をもたらしまし
た。中でも五家荘樅木の県道樅木河合場線、及び久連子の久連子落合線は全
面通行止めとなっておりましたが、令和5年10月27日をもって通行可能とな
りました。  この間、五家荘地域の皆さん方はもとより、遠来の方々に大変なご
迷惑をお掛けしましたが、県ご当局の手厚いご支援と、受注業者の皆さんの昼
夜を分かたずのご努力の賜物であり、深く感謝申し上げます。これからも多く
の方々が泉町にお越し頂く事を願っております。 

 9月10日、八代市坂本町の坂本中学校で、球磨川八代市坂本町宅地かさ上
げ・輪中堤事業着工式が、国土交通省九州地方整備局森戸局長、蒲島熊本県知
事、金子代議士、他関係者の皆様方多数ご出席の元執り行われました。坂田県
議も議長代理として出席し、「今後共、市政協力員の方々、住民自治協議会の
方々、そして地域振興会の皆様方と密接に連携を図られ、坂本町住民の総意と
して本事業が推進されるよう」挨拶されました。  

秋の紅葉祭に間に合った
五家荘地区の道路災害復旧

八代市坂本町、令和2年7月豪雨災害、
球磨川沿岸宅地かさ上げ・輪中堤事業始める

　県議会八代・天草シーライン建設促進議員連盟の吉永会長
と坂田副会長は、6月30日八代・天草シーライン建設促進協
議会（会長蒲島郁夫県知事）の田嶋副知事、渕上議長、中村八
代市長、堀江上天草市長と共に、金子自民党道路調査会長、及
び国土交通省石井副大臣、吉岡技監、丹羽道路局長始め国交
省幹部の皆様方に精力的に要望活動を行いました。石井副大
臣からは「このシーラインの必要性・重要性は充分理解して
おります。これからも地元の熱意、意欲、機運の醸成に更に取
り組んでほしい。我々もしっかりサポートしてまいる」旨の発
言がありました。  

八代・天草シーライン建設促進を
金子党道路調査会長、石井国交副大臣へ要望

県政Ｔｏｐｉｃｓ県政Ｔｏｐｉｃｓ



令和5年度予算の概要令和5年度予算の概要 12月補正後予算額（追加提案分含む）
１兆46億円

Ⅲ 熊本地震からの創造的
復興

Ⅰ 令和2年7月豪雨から
の創造的復興

Ⅱ 新型コロナウイルス
感染症を踏まえた対応

Ⅳ 将来に向けた地方創生
の取組み

当初予算 ９，１３６億円 ※当初予算では県政史上最大の予算額

子ども医療
費助成の拡
充など

６月補正予算 ９６億円

国の経済対策に合わせた独自の地域活性化策として実施する物価高騰の影響を受けた生活者・
事業者への支援及び新型コロナウイルス感染症への対応に係る事業など

Ⅲ 感染症の拡大防止等

Ⅰ 県民生活・県経済への影響の最小化

Ⅱ 県経済や県民生活の回復等

●生活者への支援 ＬＰガス使用世帯への支援
●事業者への支援 医療・介護・保育施設等、交通事業者、農林水産

事業者、ｸﾘｰﾆﾝｸﾞ事業者、私立学校に対する支援

●台湾との相互交流の促進 ●誘客促進等による県経済の活性化
●県産品の消費拡大、販売促進活動の展開 ●移住の促進・関係人口の拡大等による地域活性化

など

酪農家への購入粗飼料コスト
増加分の一部助成 など

４月補正予算
（専決）３億円

９月補正予算 ２７０億円

Ⅰ 県民生活・県経済への影響の最小化

Ⅱ 県経済や県民生活の回復等

Ⅲ ５類移行後における感染防止対策等
Ⅳ 災害関連事業及び熊本地震・令和2年7月豪雨関連事業 など

１２月補正予算 １０４億円

熊本地震からの創造的復興や災害復旧関連事業など

Ⅰ 熊本地震からの創造的復興
●平成28年熊本地震復興基金交付金
●益城町における土地区画整理事業等の推進
●阿蘇くまもと空港アクセス鉄道の推進
●阿蘇くまもと空港の拠点性向上

Ⅱ 災害復旧関連事業
●令和5年梅雨前線豪雨等による災害からの復旧

●半導体産業の集積に伴う営農継続に向けた農地の緊急
　確保対策
●ふるさとくまもと応援寄附金に係る経費
●漁業取締体制の検討を踏まえた漁業取締船の代船建造

Ⅲ その他

など

【主な取組み】

１２月補正予算（追加提案分） ４３７億円

Ⅰ 国の経済対策への対応

Ⅲ その他

●防災・減災、国土強靭化等の推進

●生活者への支援　ＬＰガス使用世帯への支援
●事業者への支援　医療・介護・保育施設等、交通・運送事業者、ｸﾘｰﾆﾝｸﾞ事業者、私立学校に対する支援、
　　　　　　　　　エネルギー価格高騰に対する事業者支援、商店街等の売上回復支援、商工団体等と台湾
　　　　　　　　　との経済交流の促進、中小企業者の生産性向上・事業再生の取組み支援

流域治水の推進、道路ネットワーク機能強化、老朽化対策、農林水産施設等の防災・減災

●半導体関連産業の更なる集積 排水対策の推進、渋滞・交通アクセス対策の推進 など
インターンシップ受入れや商談会の開催
等の取組み経費に対する支援 など

Ⅱ 経済対策に合わせた独自の地域活性化策 ２０２４年問題に向けた物流効率化
等への支援 など

●被災者・被災地域
の１日も早い復
旧・復興に向けた
取組み

●県内全域で取り
組む災害に強い
郷土づくり

●感染症対策の
体制強化

●持続可能な社
会の実現

●持続可能な経
済活動の実現

●くらし・生活の
再建

●創造的復興の
推進

●次世代を担う人
材の育成

●若者の地元定
着と人材育成

●安全・安心な社
会の実現

●魅力ある地域
づくり

低所得の子育て世帯
に対する生活支援特
別給付金（ひとり親世
帯分）の支給

物価高騰の影響を受けた生活者・事業者への支援及び５類移行
後の感染防止対策等に係る事業や災害関連事業、また、豚熱の
発生、赤潮の被害を受けた緊急対応など

●生活者への支援　物価高騰を踏まえた生活者に対する支援
●事業者への支援　エネルギー価格高騰、中小企業者の生産
　　　　　　　　　性向上・賃上げ等、農業者に対する支援

●移住の促進・関係人口の拡大等による地域
　活性化
●県産品の流通の効率化と販路拡大への支援
●台湾における企業支援窓口運営事業

堆肥等の利用拡大、省
エネ効果のある農業機
械導入への支援など

くまもと県南フードバレー
フェスタ等による県南の食関
連事業者の売上回復支援

国の経済対策や国の経済対策に合わせた独自の地域活性化策として実施する物価高騰の影響を受けた生活者・事業者への支援、
半導体関連産業の更なる集積への対応に係るインフラ整備など



拉致被害者の一刻も早い全員の帰国
を訴える　6/13

森山裕総務会長に農業農村の厳しさを訴える　11/7

金子代議士にい業振興特別立法を
要請する　8/22

県商工会連合会からの要望書を受理
する　10/20

梶山弘志幹事長代行に地方の窮状を
訴える　11/7

県選出の国会議員の先生方とTSMC
本社を訪問する　5/4

トラック協会から2024年問題の要望
に対応する　8/1

山形県の最上小国川流水型ダムの
流況を尋ねる　10/18

武部農林水産副大臣に農業農村整備
事業予算の拡充を求める　11/6

頼清徳副総統を表敬訪問する　5/3

立野ダムの貯水効果を尋ねる　6/16

経済４団体の要望に耳を傾ける　9/12

農政連からの様々な要望に対応する 
10/31

12/1 議員団総会 

令和5年12月定例会の議員団総会を
執り仕切る　12/1

蒲島知事と共にチーム熊本として金子組織運動
本部長に来年度予算を要望する　11/1

自民党県連大会に於いて進行を務める 
6/3
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党県連大会に於いて総務会長を再任党県連大会に於いて総務会長を再任党県連大会に於いて総務会長を再任党県連大会に於いて総務会長を再任
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鏡町漁協・千丁漁協合併後初の
総会で祝辞を述べる　5/10

保育園児と共に潮干狩りを楽しむ
5/1

ふる郷愛鏡祭で来場者にもちを
振る舞う　5/28

い業部総会に於いて各種施策を
述べる　5/27

献穀事業清祓祭・播種祭に於いて
祝辞を述べる　5/16

城南地区中学生野球大会で優勝者
にメダルをかける　4/30

やつしろ物流拠点構想推進民間期
成会総会で熱弁を振るう　7/11

ＪＡやつしろ総代会で祝辞を述
べる　6/23

いずみお茶まつりでお茶生産者を
激励する　6/4

九州県議会野球大会に於いて団長
として連覇を果たす　8/26

球磨川に感謝の誠を捧げる　8/1 肥後アートクラブのチャリティ活動
を賞賛する　7/16

氷川町戦没者慰霊式で追悼の辞を
述べる　10/4

氷川梨マラソン大会で選手を激励
する　9/23

みんなの川と海づくりデーで汗を
流す　8/27

松中三冠旗学童野球大会で選手を
励ます　11/18

坂本ふるさと祭に於いて災害の
復興状況を述べる　11/12

東陽しょうがまつりで豊作を喜ぶ
10/22



　坂田県議は令和５年４月の県議選に於いて６期目の
当選をトップで飾られました。 これも後援会の皆様方始め
多くの市民町民の方々のご支援の賜物であります。心か
ら感謝申し上げます。 
　これからも「輝く県政・活力みなぎる八代」の実現の
為ご尽力されます事を期待申し上げます。 

 夫婦二人三脚だるまに両目が入りました 中村市長、藤本町長より激励の
言葉を頂く 

事務所開きには寒い中、大勢の皆さんに
お集まり頂きました

ＪＡ八代青壮年部副部長の一さんの
勝つぞコールで必勝を祈念 

はじめ
泉町後援会清水会長の音頭で 
支援者の皆さんと喜びの祝杯 

大勢の支持者の皆さんに、力強く 訴える 

藤本町長、米村議長も応援に
駆けつけて下さいました 

しょうが選果場の皆さんから温かい激励を頂く

大勢のトマト生産者の皆さんに
迎えられる坂田候補 

金子先生から力強いご支援のご挨拶 

坂田県議 6期目
トップ当選果たす!
坂田県議 6期目
トップ当選果たす!
ご支援、ご声援ありがとうございました

西田選対本部長の元、声高らかに万歳三唱 ! 

みんなが笑顔で過ごせるように
 精一杯がんばります 


